



Matthieu LOUIS-JEAN est étudiant en Master 2 de Didactique des Langues à Université de Paris et s'intéresse à la recherche depuis un échange universitaire effectué à l'Université du Québec à Montréal entre 2019 et 2020. Dans le cours de M2 « Langage et Globalisation » il a découvert la Linguistic Landscape Analysis (LLA, ou Analyse des Paysages Linguistiques, en français). Cette discipline encore peu pratiquée en France est portée à UP par Florence MOURLHON-DALLIES, grâce au programme de recherche participatif COVIDSCAPES.

A l'occasion de son stage de mars à juin 2021, Matthieu LOUIS-JEAN aide à créer des parcours d'initiation à la LLA pour les futurs étudiants de M2 DDL et M2 SDL (à l'échéance d'octobre 2021) et esquisse des scénarios d'initiation à la recherche sous forme de jeux sérieux pour les Ecoles Universitaires de Recherche en SHS, qui seront proposés au premier semestre 2022.